



Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten  
und Grünflächen

Stadträtin Birgit Zeimetz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Mitte  
Herrn Ortsvorsteher Presber

über 100230

und Magistrat

13. März 2013

**Vorlagen-Nr.: 13-O-01-0019**

**TOP 19 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am  
31. Januar 2013;**

**Beschluss Nr. 0020: Denkmal der Heilgöttin Hygieia zurück an den Kochbrunnen**

Sehr geehrter Herr Presber,  
sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank bezüglich Ihrer Anfrage zur Heilgöttin Hygieia und deren Neuaufstellung auf dem  
Kranzplatz/Kochbrunnenplatz. Das Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten,  
welches neben dem Tiefbauamt ebenfalls große Flächen an besagter Liegenschaft besitzt,  
hat mit dem Kulturamt hierzu auch schon Kontakt aufgenommen. Grundsätzlich wird es  
dabei als äußerst kritisch angesehen, dieses besondere Denkmal an den Kranzplatz zu  
setzen, da hier eine nachhaltige Unterhaltung nicht sichergestellt werden kann und der  
Standort sicher zu Lasten dieses einmaligen Denkmals gehen würde.

Ich verweise in diesem Zusammenhang auch auf das Schreiben meines Kollegen Herrn  
Stadtrat Bendel vom 25. Februar 2013.

Mit freundlichen Grüßen